

Useful phrases: British stories and legends

		<input checked="" type="checkbox"/>
Gwendolen war eine mächtige Königin aus Cornwall. Sie gewann einen berühmten Kampf gegen ihren Mann.	Gwendolen was a <u>powerful queen</u> from Cornwall. She won a <u>famous fight</u> against her husband.	<input type="checkbox"/>
Die Feen aus englischen Legenden sind magisch und farbenfroh . Sie verstecken sich im Wald .	The fairies in English legends are <u>magical and colourful</u> . They <u>hide in the forest</u> .	<input type="checkbox"/>
Britische Legenden besagen, dass Merlin ein geheimnisvoller walisischer Zauberer war. Er nutzte seine Macht , um Artus zu helfen.	British legends say that Merlin was a <u>mysterious Welsh wizard</u> . He <u>used his power</u> to help Arthur.	<input type="checkbox"/>
In der Legende von Robin Hood ist König John ein grausamer Bösewicht .	In the legend of Robin Hood, <u>King</u> John is a <u>cruel villain</u> .	<input type="checkbox"/>
Im Film „Braveheart“ ist William Wallace ein mutiger Ritter . Die Engländer im 13. Jahrhundert hielten ihn für einen gefährlichen Gesetzlosen . Aber für die Schotten ist er seit jeher ein berühmter Held .	In the film 'Braveheart', William Wallace is a <u>brave knight</u> . The English in the 13 th century thought he was a <u>dangerous outlaw</u> . But for the Scots, he has always been a <u>famous hero</u> .	<input type="checkbox"/>
Katherine Ferrers lebte im 17. Jahrhundert. In Legenden ist sie eine beängstigende Räuberin oder ein Geist .	Katherine Ferrers lived in the 17 th century. In legends, she's a <u>scary robber or a ghost</u> .	<input type="checkbox"/>
Miss Marple ist Agatha Cristies beliebte Heldin . In jeder Geschichte klärt sie ein Verbrechen auf .	Miss Marple is Agatha Christie's <u>popular heroine</u> . In every story, she <u>solves a crime</u> .	<input type="checkbox"/>